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ABSTRAK 

Hierarki penafsiran merupakan sebuah konsep yang ditawarkan oleh Ibn 

Taimiyyah dalam kitabnya yang berjudul Muqaddimah fi> Us}u>l al-Tafsi>r. Dalam 

kitabnya tersebut, Ibn Taimiyyah menyampaikan bahwa metode penafsiran terbaik 

adalah : 1. Penafsiran Al-Quran dengan Al-Quran 2. Penafsiran Al-Quran dengan 

Sunnah 3. Penafsiran Al-Quran dengan Ijtiha>d. Para ulama bersepakat, bahwa 

metode penafsiran terbaik adalah penafsiran Al-Quran dengan Al-Quran. Hal ini 

disebabkan, karena Allah merupakan zat yang “menuturkan” Al-Quran itu sendiri. 

Ibn Taimiyyah kemudian melanjutkan, bahwa metode penafsiran terbaik setelah 

penafsiran Al-Quran dengan Al-Quran adalah penafsiran Al-Quran dengan Sunnah. 

Ibn Taimiyyah memandang, bahwa Sunnah merupakan “penjelas” dari Al-Quran 

yang bersifat global. Adapun penafsiran Al-Quran dengan Ijtihad diletakkan oleh Ibn 

Taimiyyah dalam peringkat terakhir dari hierarki tersebut. Ia memandang, betapapun 

ijtihad itu benar, tetaplah tidak bisa mengalahkan otoritas Al-Quran dan Sunnah.  

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis konsep hierarki penafsiran Al-

Quran yang ditawarkan oleh Ibn Taimiyyah dalam kitabnya yang berjudul 

Muqaddimah fi> Us}u>l al-Tafsi>r. Problem utama yang diangkat dalam penafsiran ini 

adalah, bagaimana relevansi hierarki penafsiran Al-Quran menurut Ibn Taimiyyah 

dengan stratifikasi pengetahuan al-Ghaza>li? serta bagaimana konsep hierarki 

penafsiran Al-Quran dalam perspektif stratifikasi pengetahuan? Jenis dari penelitian 

ini adalah library research dengan menggunakan pendekatan stratifikasi pengetahuan 

yang ditawarkan oleh al-Ghaza>li. 

Hasil dari penelitian ini menyimpulkan : Pertama, betapapun penafsiran Al-

Quran dengan Al-Quran dan penafsiran Al-Quran dengan Sunnah disebut sebagai 

penafsiran yang berbasis kepada periwayatan. Bukan berarti, penafsiran tersebut 

menafikan peran ijtihad di dalamnya. Dan sebaliknya, betapapun penafsiran Al-

Quran dengan ijtihad disebut sebagai penafsiran yang berbasis kepada rasio. Bukan 

berarti, penafsiran tersebut menafikan peran periwayatan di dalamnya. 

Kata Kunci : hierarki penafsiran, stratifikasi pengetahuan 
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ABSTRACT 

Hierarchy of interpretation is a concept offered by Ibn Taimiyyah in his book 

titled Muqaddimah fi>Us}u>l al-Tafsi>r. In his book, Ibn Taimiyyah said that the best 

interpretation method is: 1. Interpretation of the Koran with the Koran 2. 

Interpretation of the Koran with the Sunnah 3. Interpretation of the Koran with 

Ijtiha>d. The scholars agree that the best method of interpretation is interpreting the 

Koran with the Koran. This is because Allah is the substance that "tells" the Koran 

itself. Ibn Taimiyyah then continued, that the best method of interpretation after 

interpreting the Al-Quran with the Al-Quran is interpreting the Al-Quran with the 

Sunnah. Ibn Taimiyyah views that the Sunnah is a global "explanation" of the Koran. 

As for the interpretation of the Koran with Ijtihad placed by Ibn Taimiyyah in the 

last level of the hierarchy. He looked, no matter how ijtihad That's true, it still cannot 

defeat the authority of the Koran and Sunnah. 

This research aims to analyze the hierarchical concept of interpretation of 

the Qur'an offered by Ibn Taimiyyah in his book titled Muqaddimah fi>Us}u>l al-Tafsi>r. 
The main problem raised in this interpretation is, how is the relevance of the 

hierarchy of Al-Quran interpretation according to Ibn Taimiyyah to the stratification 

of al-Ghaza>li's knowledge? and what is the concept of hierarchical interpretation of 

the Koran in the perspective of knowledge stratification? The type of this research 

is library research by using the knowledge stratification approach offered by al-

Ghaza>li. 

The results of this research conclude: First, however, interpretation of the 

Al-Quran with the Al-Quran and interpretation of the Al-Quran with the Sunnah are 

referred to as interpretations based on narration. This does not mean that this 

interpretation denies the role of ijtihad in it. And conversely, any interpretation of 

the Al-Quran with ijtihad is said to be an interpretation based on reason. This does 

not mean that this interpretation denies the role of narration in it. 

Keywords : hierarchy of interpretation, stratification of knowledge  
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 الملخص

وقد ذكر ابن تيميّة “. المقدمة في أصول التفسير”التسلسل الهرمي للتفسير مفهوم قدمه ابن تيمية في كتابه 
نَّةِ  - 2تَ فْسِيُر الْقُرْآنِ بِِلْقُرْآنِ  - 1في كتابه أن أفضل طريقة للتفسير هي  تَ فْسِيُر الْقُرْآنِ  - 3تَ فْسِيُر الْقُرْآنِ بِِلسُّ

بِِلِِجْتِهَادِ. وقد اتفق العلماء على أن أفضل طرق التفسير هو تفسير القرآن بِلقرآن، وقد أجمع العلماء على أن 
بِلقرآن نفسه. “ يتكلم”أفضل طرق التفسير هو تفسير القرآن بِلقرآن. وذلك لأن الله سبحانه وتعالى هو الذي 

القرآن بِلقرآن هو تفسير القرآن بِلقرآن، وهو تفسير القرآن ثم تابع ابن تيمية، أن أفضل طرق التفسير بعد تفسير 
بِلسنة، وقد ذكر ابن تيمية أن أفضل طرق التفسير بعد تفسير القرآن بِلقرآن هو تفسير القرآن بِلسنة. وقد رأى 

القرآن القرآن المجمل. أما تفسير “ تفسير”للقرآن المجمل بِلقرآن، فالسنة هي “ تفسير”ابن تيمية أن السنة هي 
بِلِجتهاد، فقد جعله ابن تيمية في المرتبة الأخيرة من مراتب التسلسل الهرمي. ورأى أنه حتى لو كان الِجتهاد 

 .صحيحًا، فإنه لِ يمكن أن يغلب سلطة القرآن والسنة

وتهدف هذه الدراسة إلى تحليل مفهوم التسلسل الهرمي لتفسير القرآن الكريم الذي طرحه ابن تيمية في 
ومن أهم الإشكاليات المطروحة في هذا التفسير هي: ما هي علاقة تراتبية “. مقدمة في أصول التفسير”ه كتاب

التفسير القرآني عند ابن تيمية بِلتفسير الطبقي المعرفي عند الغزالي؟ وكيف يكون مفهوم تراتبية التفسير القرآني في 
مكتبي بِستخدام منهج التقسيم الطبقي المعرفي الذي منظور التفسير الطبقي المعرفي؟ ونوع هذا البحث هو بحث 

 .قدمه الغزالي

وقد خلصت نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي أولًِ: أنه وإن كان تفسير القرآن بِلقرآن، وتفسير القرآن بِلسنة 
 أن التفسير بِلرواية يسمى تفسيراً بِلرواية، إلِ أن تفسير القرآن بِلقرآن لِ يعني أن التفسير بِلرواية. فإن ذلك لِ يعني

ينفي دور الِجتهاد فيه. والعكس بِلعكس، وإن كان تفسير القرآن بِلِجتهاد يسمى تفسيراً مستنداً إلى الرواية. 
 .فهذا لِ يعني أن التفسير ينكر دور الرواية فيه

 .التسلسل الهرمي في التفسير، التدرج في المعرفة : كلمات مفتاحية
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